

Proyecto Construcción

El IDECOAS arrancó con los trabajos de construcción del propio edificio del Instituto Yauyupe, cuyas instalaciones son construidas en el casco urbano del municipio del mismo nombre, departamento de El Paraíso, beneficiando a 64 personas entre alumnos y maestros.

El centro educativo actualmente no cuenta con edificio propio y toman prestadas las instalaciones de otro centro escolar para impartir clases a los estudiantes, por esa razón el gobierno central ha destinado un monto de cuatro millones 329 mil lempiras para la ejecución del proyecto de infraestructura escolar con fondos nacionales.

